



# げやきっ子

令和4年4月28日  
六栄小学校だより  
第2号  
校長 下田 真壽

令和4年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

ごめんね 楽しいお弁当の時間にできなくて・・・



4月19日（金曜日）1年生を迎える会を体育館で実施後、3年ぶりに遠足に行きました。担当教師が事前に一先宮公園の下見、トイレ掃除を実施し準備万端。当日は晴天に恵まれたものの、感染拡大防止のため十分な距離をとってのお弁当になりました。

校長である私の判断です。仕方ないことなのですが、申し訳ない気持ちでいっぱいです。職員も十分な距離を保ってのお弁当・・・しかし、お弁当の後は地区ごとに精一杯遊びました。

## 1年生 頑張ってます



中庭での遊び方をお勉強中です。注意することを考えて発表しているものと思われます。

初めての授業参観（23日）。感染症対策のため廊下からの参観となりましたが、たくさんのお家の方にお越しいただきました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。



## ランドセル 7年目です



中3のお姉ちゃんからのお下がりだそうです。本人がお姉ちゃんのランドセルを使いたいと言ったとのこと。2年間休憩して、また大活躍のランドセル。この話に、私は感動しました。

## 頑張れ 卒業生



中学校の入学式後、校長室に制服を見せに来てくれました。なぜか、私のサインがほしいということでしたので、名刺を渡しました。その辺に捨てないでねとお願いしたことは言うまでもありません。

## 「見守り隊」の皆様 本年度もよろしくお願ひいたします

本来ならば、ご挨拶に伺うべきところですが、このような状況ですので紙面から失礼いたします。子どもたちの見守りよろしくお願ひいたします。

GWに入ります。「交通安全、とび出し注意」保護者、地域の皆様、声かけお願ひします。